
MÁS DE UNO se pregunta cómo diablos es que
Mauricio Ortega el ratero que se llevó el jersey
de Tom Brady no terminó en la cárcel La explicación
es que el propio jugador de los Patriotas aceptó llegar
a un acuerdo con tal de que le devolvieran el valiosísi
mo uniforme con el que ganó el Super Bowl

EN EL ARREGLO la PGR fungió prácticamente
como mediadora pues el asunto nunca se convirtió
enun tema penal pese a que por el precio que podría
alcanzar el jersey fácilmente habría puesto varios
años a la sombra al periodista

QUIENES conocen de leyes dicen que en Estados
Unidos habría sucedido muy probablemente
lo mismo aunque tomando en cuéntala dureza
de los jueces de Texas donde se cometió el delito
el tal Ortega por lo menos tendría que haberse
declarado culpable y cumplir con algún tipo
de condena así fuera simbólica

ESTOS ACUERDOS forman parte de la nueva
normalidad mexicana bajo el sistema penal acusato
rio que primero busca la conciliación que sobrepoblar
más las cárceles promoviendo que delinquir no tenga
consecuencias Ora que donde sí las cosas son muy
diferentes es en que allá la policía local la de Houston
hizo un auténtico trabajo de investigación movilizó
al FBI y ubicó la prenda robada hasta el Condado
de Sayavedra en Atizapán En cambio acá nomás
no pueden encontrar a Javier Duarte

AUNQUE es de Coahuila el ex gobernador
Humberto Moreirá parece de Jalisco porque nunca
pierde y cuando pierde arrebata

BASTÓ con que amenazara con postularse
en las elecciones coahuilenses a diputado local
por el Partido Joven para que el PHI intentara
apaciguarlo cediéndole dos candidaturas
para quien él quisiera De ahí que postulará
a Samuel Rodríguez quien fuera líder del PRI
estatal durante el sexenio de Moreira y a Román
Cepeda su ex secretario de Fomento Agropecuario

CON TODO y el regalito el ex dirigente priista no qui
ta el dedo el renglón pues oootra vez el Partido Joven
habla de postularlo a él o a su hijo Rubén Humberto
Y así con esas artes mágicas Moreira convertiría una
candidatura entres

EN LOS PASILLOS del Club de Industriales varios
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integrantes del Consejo Mexicano de Negocios
comentaban ayer muy favorablemente su encuentro
con Miguel Angel Mancera
EN LA COMIDA con el mandatario capitalino
recorrieron varios y diversos temas la Constitución
de la CDMX las broncas en el PHD y claro
sus aspiraciones presidenciales Qué les habrá
dicho que los dejó tan contentos Es pregunta
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Zona Rosa
La cura no es más gasto

gubernamental sino ayudara los
negocios a crear más empleos

Brlan Sandoval

LaZona Rosa fue durante años el
centro de la actividad turística y
de entretenimiento de la Ciudad

de México Tuvo sin embargo un de
terioro importante a partir de los años
setenta Desde entonces las distintas
autoridades capitalinas han anuncia
do de manera periódica planes para
rescatarla los cuales han ido de fraca
so en fracaso

Hoy vemos un nuevo intento En
un principio como vecino recibí la
propuesta con entusiasmo pero no
ha pasado mucho tiempo para dar
me cuenta de que como en otras oca
siones el nuevo rescate será costoso
e ineficaz

Por lo pronto las autoridades han
levantado el pavimento de 15 calles dis
tintas de manera simultánea Esto ha
generado un caos enorme y lia castiga
do a los comercios del lugar La idea de
que primero hay que trabajar en una
calle terminar la obra ahí y luego pa
sar a la siguiente es ajena a la mentali
dad burocrática

Las obras empezaron el 15 de ene
ro y no se ve que avancen gran cosa
He escuchado que quizá para agosto
puedan concluir lo cual dejaría que
brados a muchos negocios del lugar
pero no hay forma de saberlo Los

pesimistas me recuerdan que las obras
de Avenida Presidente Masaryk de Po
lanco se llevaron dos años destruyeron
decenas de negocios pequeños y deja
ron una calle menos adecuada para el
comercio

El deterioro original de la Zona
Rosa fiie consecuencia de una amplia
serie de circunstancias Crucial fue la
pérdida de público de alto poder ad
quisitivo que ha migrado a hoteles
restaurantes y tiendas de Polanco Co
mo vecino puedo asegurar que la zona
necesita un buen servicio de limpieza
y recolección de basura la eliminación
del ambulantaje y la reapertura de lo
cales clausurados por las moralistas
autoridades capitalinas por el delito de
ofrecer espectáculos eróticos u otras
formas de entretenimiento

La única calle que realmente nece
sitaba reparación era Hamburgo y es
to porque en un intento anterior de re
cuperación le pusieron adoquines los
cuales se han deteriorado por los movi
mientos de la superficie que son conse
cuencia del suave subsuelo de la zona

Tomar medidas eficaces y senci
llas para recuperar la zona como reti
rar a los ambulantes tiene costos po
líticos pero sobre todo no deja dine
ro a las autoridades Por eso estamos
viendo un programa que en lugar de
impulsar acciones de fácil y barata
aplicación levanta el pavimento de
15 calles de manera simultánea con el
propósito de reemplazar el asfalto por
concreto Es curioso que apenas en el
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gobierno de Marcelo Ebrard se quitó el
concreto del Paseo de la Reforma para
poner asfalto porque según el propio
Ebrard el asfalto era mejor El nuevo
proyecto tendrá un costo muy impor
tante de 264 millones de pesos se
gún ElEconomista 8 LI7 Parece que
la urgencia es gastar dinero público a
como dé lugar

La Zona Rosa puede recupe
rar mucho de su antiguo esplendor
El adyacente Paseo de la Reforma ya
ha tenido una renovación importante
gracias a la construcción de grandes
edificios privados principalmente de
oficinas pero también de apartamen
tos y espacios comerciales La Zona
Rosa puede renovarse también con es
trategias urbanas sensatas ybaratas El
problema es que nuestros políticos no
son muy dados a estas solucionen Lo
vimos ya en Presidente Masaryk Lo
que les interesa es gastar dinero públi
co a manos llenas quizá porque así ob
tienen el agradecimiento político de las
constructoras y los proveedores

NUEVA PROHIBICIÓN
Estados Unidos y el Reino Unido han
prohibido llevar en cabina dispositi
vos electrónicos mayores a un teléfo
no en vuelos comerciales de ocho paí
ses musulmanes La medida no pa
rece lógica Si hay temores por estos
dispositivos en un vuelo de Estam
bul o El Cairo por qué no en uno de
Londres o París
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BAJO RESERVA
El PRI practica exorcismo en Veracruz
En la dirigencia nacional del PRI que encabeza Enrique Ochoa
Reza nos dicen que se giró una instrucción precisa no pasará
como candidato a ninguna de las 212 alcaldías por el partido tri
color ninguno de los personajes de la vida política veracruzana
vinculados con el ex gobernador Javier Duarte Es decir ningún
aspirante a alcalde en los comicios del próximo 4 de junio puede
siquiera oler a Duarte Nos comentan que el PRI está aferrado a
erradicar al duartismo de sus filas en tierras jarochas La pre
gunta entre priístas locales es si la orden del centro podrá cum
plirse pues algunos de los más conspicuos personajes cercanos a
Duarte ya se presumen como candidatos y aseguran que tienen
una fuerza que se podrían llevar con ellos si el PRI no los postu
la Lograrán exorcizar al PRI veracruzano

Preparan golpe a aerolíneas
El Poder Legislativo tiene en la mira a las líneas aéreas y trabaja
en un par de iniciativas que buscan sancionar a estas empresas
por retrasos o cancelación atribuibles a ellas Ayer en la Cámara
de Diputados se aprobó un dictamen en el que se avalan sancio
nes para las aerolíneas y a favor de los usuarios que sufran por
sus demoras o cancelaciones El dictamen debe ser votado en el
pleno y turnado al Senado Por otra parte en el Senado la sema
na pasada el legislador Luis Armando Melgar presentó una ini
ciativa que también contempla sanciones cuando la compañía aé
rea incurra en demoras o la cancelación de vuelos y ordena boni
ficaciones y rembolso rápidos para los usuarios

Narro hace calistenla
Por si llega a ofrecerse el secretario de Salud José Narro hace algu
nos ejercicios de calentamiento Nos comentan que el lunes pasado
el doctor Narro se presentó ante miles de estudiantes de 10 diferentes
profesiones en la inauguración del XVm Congreso Internacional de
Sanidad Animal en Mazatlán Sinaloa Después de dictar la confe
rencia magistral inaugural don José salió del auditorio y algunos de
sus cercanos comentan que parecía reboso pues se atoraba en cada
silla El secretario se detenía a saludar a los estudiantes quienes bus
caban la selfle con él Así nos comentan el doctor se mantiene con
los músculos estirados y listos por si lo llaman al partido de 2018
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El Inai sucesión
en medio de follas
En la carrera por el relevo en la presidencia
del Instituto Nacional de Acceso a la Infor
mación Inai debido a que Ximena Puen
te termina su gestión nos dicen que ha
surgido un nuevo elemento Los recientes
resultados de la Métrica de Gobierno Abier
to generaron escozor deibido a que una de
las razones por las que salieron reprobadas
las dependencias públicas federales y esta
tales fueron las fallas de la Plataforma Na
cional de Transparencia que EL UNIVER
SAL documentó desde el año pasado Es
decir con una plataforma con fallas para
subir información los evaluados tuvieron una baja calificación en
materia de gobiernos abiertos lo que ha alborotado el gallinero con
quejas y reclamos Nos recuerdan que el responsable de la platafor
ma es el consejero Óscar Guerra Ford A don Óscar le uige que
funcione bien la plataforma antes del 4 de mayo pues se agota el
plazo ampliado para que todas las instituciones suban a la platafor
ma sus obligaciones de transparencia Bajo ese escenario que sube
de temperatura se espera que el 14 de mayo haya una nueva o
nuevo presidente del instituto cargo al cual nos aseguran aspira
el propio Guerra Ford

BAJO RESERVA es elaborada con aportación de periodistas y colaboradores del diarlo
previamente verificadas Para comentarios comunicarse al 57091313 extensión 2421
o al email editor eluniversal com mx
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PRI cambiar el
dedo presidencial
Porincreíble que parezca sobre todo en

un sexenio donde Enrique Peña Nieto
restauró con toda su fuerza la vieja

práctica del dedo presidencial como el gran
elector que decide y define a los candidatos
a cargos de elección surgen ahora en el PRI
voces que comienzan a sugerirle al mismo Pre
sidente que ese método se encuentra agota
do y difícilmente le servirá para elegir al pró
ximocandidatopresidencial del priísmo Entre
esas voces destacados priístas consideran que
su p utido necesita innovar y abrir el proceso
de selección de su abanderado para 2018 y su
gieren incluso una elección más abierta en la
que los priístas puedan elegir de entre varios
aspirantes a la sucesión del próximo año

La propuesta que ha llagado ya a oídos del
Presidente surge ante el escenario adverso que
enfrentael PRI rumboalasucesiónpresidencial
Y es que todas las encuestas sobre la carrera pre
sidencial incluida la más reciente que se atri
buye a la Presidencia Décima Cuarta Encuesta
Proceso Electoral 2018 levantada del 23 al 27 de
febrero yque circula ya en los corrillos políticos
confirman dos cosas que laventaja deAMLO de
6 a 8 puntos se mantiene en los distintos careos
y combinaciones y que también en todos los
escenarios y con sus aspirantes mejor posicio
nados Miguel Osorio Chong JoséNarroRobles
EmvielÁvila ManlioFabioBeltronesyhasta Jo
séAntonioMeade elPRInopasa del tercerlugar
siempre por debajo del PAN con porcentajes
que van de 16 a 19 máximo según el aspirante
tricolor y los contrincantes que le pongan

La distancia de cualquiera de los priístas
mencionados con relación al puntero López
Obrador es de 12 y hasta de 14 puntos porcen
tuales siendo el secretario de Salud José Narro
quien según esaencuesta alcanza el mayor por
centaje 19 02 en una medición con Andrés

Manuel con 29 6 y Margarita Zavala con
243 En el mismo careo Osorio Chong registra
15 84 Eruviel 16 77 y Manlio Fabio 14 93

Esos números son los que motivan a priístas
de la cúpula a promover la idea de abrir la se
lección de su candidato a la Presidencia que se
tendría que definir en próximos meses Tene
mos que decirle al presidente Peña que el esque
ma con el que se ha definido hasta ahora a los
candidatos a gobernador ya no va alcanzar para
resolver la sucesión en el priísmo el Presidente

necesita innovar abrir el proceso y dejar que co
rran ya varios aspirantes del partido de manera
abiertapara ayudar al PRI a reposicionarse en un
entorno adverso en el que otros partidos y can
didatos yale llevan una importante ventaja dice
un encumbrado dirigente tricolor

El escenarioparadefinirun cambiotan radical
como el que empujan priístas que pasaría por la
aceptación de Los Pinos sería la próxima 22
Asamblea Nacional del PRI convocada para
agostopróximo En laAsamblea diceunpriís
ta consultado se podría delinear y definir un
nuevo método con reglas claras y equitativas pa
ratodos los aspirantesyconunadefiniciónpun
tual de los tiempos y la forma de votación para
elegir al próximo candidato priísta a 2018

Lapropuestade abrirla elección del candidato
presidencial del PRI parece lógica y podría ayu
dar a tomar oxígeno a un partido que en este
momento según analistas académicos empre
sarios y hasta algunos priístas de la cúpula se
encuentra perdido y confinado a un histórico
tercer lugar en la carrerapor la Presidencia Qué
podría perder el PRI si optara por un esquema
novedoso para elegir a su candidato ya sea con
el voto de su militancia o de alguno de sus ór
ganos de dirección interna como el Consejo Po
lítico o algunaConvencióndeDelegados Talvez
nomucho peroquiensíperdería el control férreo
que ha tenido hasta ahora en las decisiones y
designaciones de candidaturas del priísmo es el
presidente Peña Nieto que tendría que cortarse
o al menospodarse el dedo elector que fue res
tauradoeneste sexenio AceptaríaPeñaabrirun
proceso en el que de entrada no parece haberun
candidato definido de Los Pinos para darunpo
code oxígeno asu partido alque al menos desde

NOTAS INDISCRETAS En la elección del
nuevo fiscal anticorrupción aún no hay nada
para nadie A pesar de que el Comité de Acom
pañamiento Ciudadano propuso cuatro nom
bres que considera idóneos CésarChávez Ma
nuel Hallivis José Bernardo Rafael y Miguel
Angel González la realidad es que la decisión
final corresponde a la Junta de Coordinación
Política y ésta puede elegir aún entre los 23 as
pirantes registrados Los cuatro nombres son
sólouna recomendaciónynoesvinculantepa
ra el Senado aclaró el senador Héctor Yunes
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Así que la moneda sigue en el aire Los dados
mandan Escalera doble Mejora el Uro

sgarclasoto Hotmail com

 CP.  2017.03.22



Pág: 9

Contrario a la apertura que hay en otros paí
ses del continente sobre el caso Odebrecht
PemexysusubsidiariaPemexTransforma

ción Industrial esconden qué tratos hicieron y qué
funcionarios firmaron acuerdos con la empresa
brasileña acusada de sobornos en 12 países deAmé
rica Latina y África

Pemex y su subsidiaria no revelarán hasta 2020
los contratos que en los últimos 10 años han tenido
con Odebrecht bajo el argumento de que darlos a
conocer sería perjudicial para las investigaciones
que realizan la PGR y la Secretaría de la Función
Pública Ambas dependencias han anunciado que
indagan los señalamientos de sobornos en México
IX r 10 5 millones de dólares para ganar contratos
entre 2010 y 2014

Un ejercicio detransparencia realizadoatravés de
16 solicitudes de información pública revela que las
subsidiarias Pemex Eüleno Pemex Cogeneración y

Servicios PemexExploración yProducción Pemex
Fertilizantes Pemex Perforación y Servicios y Pe
mex Logística no tienen registros de contratosentre
2006 y 2016 con Odebrecht ni con las compañías
donde el consorcio brasileño participa como Ode
brecht Ingeniería y Construcción de México Ode
brecht Ingeniería Construcción Internacional In
geniería Industrial Braskem y Braskem Idesa

Sólo Pemex y Pemex Transformación Indus
trial aceptan que tuvieron relación con Odebre
cht En respuesta a una solicitud de informa
ción Pemex Transformación indicó que tiene
dos contratos con la empresa Norberto Odebre
cht el DCPA OP GCP DGTRI A 3 15 y el
PXR OP SILN SPR CPMAC A 4 14 relacionado
con el aprovechamiento de residuales de la re
finería de Tula Hidalgo La filial de Pemex in
formó que no revelará el contenido de ambos do

cumentos y que no se podrán conocer sino hasta
el 23 de febrero del año 2020

Ese contrato PXR OP SILN SPR CPMAC A 4 14
ya fue revisado por la Auditoría Superior de la Fe
deración ASF que encontró un pago injustifi
cado de 120 millones de pesos a Odebrecht por
parte de Pemex Refinación Además la ASF se
ñala que la empresa brasileña utilizó subcontra
tistas que no comprobaron su capacidad técnica
y financiera El contrato es por mil 436 millones
de pesosy el escándalo se agrava fue asignado
por adjudicación directa sin concurso o convo
catoria de por medio

Pemex no ofreció ningún detalle de la informa
ción que tiene en sus archivos En su respuesta sólo
explica queproporcionar los contratos con Odebre
cht pondría en riesgo las investigaciones que se
están llevando a cabo por parte de la PGR y la SFP
El Comitéde InformacióndePemexdispusoque los
contratos puedan desclasificarse a partir del 30 de
enero del 2020

En el ejercicio de transparencia una de las 16 so
licitudes fue dirigida a la Secretarla de Energía que
declaró que en sus archivos no encontró ningún
contrato con Odebrecht entre el 1 de enero de 2006
y el 31 de diciembre de 2016

Las respuestas de las unidades de transparencia
de Pemex muestran con qué áreas tuvo relación
Odebrecht Eso pone a las oficinas centrales de Pe
mex en la mira

historiasreportero gmail com

Pemex no revelará hasta 2020 los
contratos con Odebrecht porque
dice publicarlos sería peijudicial
para las pesquisas de PGR y la SFP
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Astillero

I Actas irregulares a paisanos I Edomex y Juntos Podemos
I Presea John Reed en Torreón I Barrales Sedeña Elias Azar

Julio Hernández López

El consulado general de
México en Nueva York
ha expresado a la Se
cretaría de Relaciones

Exteriores su preocupación
por las irregularidades e
ilegalidad en el otorgamiento
de actas de nacimiento a pai
sanos en Estados Unidos por
conducto de personal del go
bierno del estado de México
con el apoyo de entre otras
instancias el programa Jun
tos Podemos que preside de
manera honoraria la ahora
candidata panista a gobernar
esa entidad Josefina Váz
quez Mota

La preocupación diplomá
tica surge a partir del acti
vismo con migrantes que rea
lizan el gobierno de Eruviel
Avila y organizaciones de
apoyo como a presidida
por Vázquez Mota Con una
ligereza con aires de proseli
tismo se realizan ferias en
diversas ciudades de Estados
Unidos y se otorgan docu
mentos oficiales en este caso
actas de nacimiento como si
hubieran sido expedidas en
México Vale preguntarse si
la administración eruvielista

se extralimita y realiza actos
jurídicos de manera extrate
rritorial pretendiendo hacer
creer que se dieron en dicha
entidad Precisamente para
evitar este tipo de irregula
ridades se modificó la Ley
del Servicio Exterior y ahora
estos registros se tienen que
hacer en los consulados de
México

La historia es la siguiente
Diego Gómez Pickering
actual titular de ese con
sulado en Nueva York an
tes embajador ante Reino
Unido donde en un Grito

lanzó vivas a Porfirio Díaz

y a Emiliano Zapata https
goo gl OWQfxW hombre
de confianza del grupo pe
ñista envió a la SRE una
comunicación clasificada de
confidencial con la clave

NUY01229 A continuación
se transcriben las referencias
pertinentes dejando a salvo
los nombres del menor de

edad involucrado sus padres
y testigos así como otros da
tos de identificación

El viernes 17 de marzo se
presentó a solicitar pasaporte
y matrícula consular el C
para su hijo menor Al
presentar la documentación
correspondiente el padre del
menor informó haber obte
nido el registro de su hijo
en una Feria de Servicios
que organizaron las autori
dades del estado de México

en el Bronx NY el pasado
4 del actual Asimismo in
formó que en esa oportuni
dad también se le expidió
una Constancia de origen
ambos documentos fueron

firmados por el director ge
neral del Registro Civil en el
estado de México M en A P
Mauricio Noguez Ortiz El
señorrelata que al menor
no lo registraron en territorio
nacional que lo trajeron a
Estados Unidos cuando tenía

meses y que gracias al apoyo
de las fimdaciones Juntos Po
demos Be Foundation y del
Canal 41 logró registrar a su
hijo menor
Continúa el comunicado
confidencial enviado el pa
sado día 20 a las 17 45 horas
El señorcomentó cono

cer las recientes reformas a

la Ley del Servicio Exterior
Mexicano y su reglamento

en él sentido de poder reali
zar el registro de nacimiento
en las oficinas consulares de

personas nacidas en México y
que no fueron registradas en
su oportunidad en una oficina
del Registro Civil Sin em
bargo indicó haber sido con
tactado por las personas que
organizaron la Feria de servi
cios del Estado de México en
el Bronx y acudió para hacer
el registro de su hijo menor
En particular mencionó estar
muy agradecido con la Lic
Esther Burgos funcionaría
del estado de México hasta
el año pasado responsable
de una casa del migrante en
Chicago por parte del go
bierno mexiquense nota del
Astillero En virtud de lo
anterior y por tratarse de un
registro irregular y una prác
tica que contraviene 1a legis
lación en la materia mucho
agradeceré sus instrucciones
ya que preocupa que este tipo
de registros le ha dado falsas
expectativas a personas qiie
pudieron haber solicitado el
registro de nacimiento en las
oficinas consulares Se desco
noce el número de personas
que obtuvieron actas de naci
miento de esta manera

Al final Gómez Pickering
envía copias del acta de naci
miento expedida en Toluca
en marzo del presente año
Además al menor de edad
nacido en octubre de 2001 se
le otorgó una Constancia de

origen que no indica el lu
gar de expedición pero indica
que el menor fue registrado
en el acta del libro el 4
de marzo de 2017 en Toluca
de Lerdo estado de México
El cónsul general cierra el
comunicado quedando en
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espera de comentarios e ins
trucciones de la Dirección
General de Servicios Con
sulares de la SRE Mientras
tanto la Coordinación de
Asuntos Internacionales y
Atención al Migrante del go
bierno del estado de México
a cargo de Betina Chávez
Soriana prepara la siguiente
Feria de servicios este sá

bado y domingo próximos
en Las Vegas donde entre
otros servicios y apoyos se
menciona en primer lugar el
rubro de Actas y constancias

de origen del Registro Civil
https goo giyEShKg5

Este jueves a las 11 horas en
el bello Teatro Isauro Martí
nez de Torreón Coahuila con

entrada libre el autor de las
presentes líneas recibirá la pre
sea otorgada por la Fundación
John Reed El trabajo profe
sional realizado por el perio
dista de origen estadunidense
dos libros suyos son memo

rables México insurgente y
Diez días que estremecieron
al mundo el recuerdo del co
raje popular y la sensibilidad
social del general Francisco
Villa y la situación actual de
La Laguna y de Coahuila en
general propician reflexiones
respecto del sentido del pe
riodismo en México en estos
momentos y de las luchas so
ciales que se libran

Y mientras en el PRD se
alistan para nombrar un nuevo

dirigente formal luego que
Alejandra Bárrales léase
también Miguel Ángel Man
cera ha sido tocada por un
misil inmobiliario con tufo a

ajuste de cuentas entre grupos
de política mafiosa y en tanto
la Secretaria de la Defensa
Nacional emitía anoche un
pronunciamiento respecto de
declaraciones de AMLO que
supuestamente afectan a las
fuerzas armadas en materia

de derechos humanos y lega
lidad hasta mañana con el
rey de las continuas eleccio
nes al frente del controlado
tribunal capitalino de justicia
Edgar Elias Azar propuesto
por Peña Nieto para ser em
bajador de México ante los
Países Bajos

Documentos de identidad para todos

El secretario de Gobernación Miguel Ángel Osorio Chong con la señora María de 97 años de edad
quien obtuvo su acta de nacimiento por primera vez Ayer se firmó un convenio en Jalisco para facilitar
la expedición de actas y de la clave única de registro de población a adultos mayores menores de edad
y jaliscienses nacidos en Estados Unidos que carezcan de documento de identidad Foto La Jornada

Fax 5605 2099 juJiohdz jornadiLCom mx Twitter juBoastfllen Facebook Julio Hernández
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Que el gobernador de Gue
rrero Héctor Astudillo canceló
su asistencia a la reunión de esta
tarde con la Junta de Coordinación
Política de la Cámara de Diputa
dos para discutir las iniciativas
en materia de seguridad interior
pues por la noche acompañará al
presidente Enrique Peña Nieto
en la inauguración de la 80 Con
vención Bancaria en Acapulco

El que entró al quite fue el gober
nador de Sinaloa Quirino Ordaz
que al lado de sus homólogos de
Michoacán Silvano Aureoles y
de Tamaulipas Francisco García
Cabeza de Vaca compartirá con
los legisladores su experiencia con
el apoyo cíe las fuerzas armadas
en el combate al crimen

Que por cierto el que sí ya
confirmó su participación como
único orador mañana durante
el aniversario luctuoso de Luis
Donaldo Colosio en la sede na
cional del Partido Revolucionario
Institucional es el secretario de
Salud José Narro Robles

tQue después de un año y 19
días Ernesto Nemer dejó la Pro
curaduría Federal del Consumidor
para integrarse como coordinador
general de campaña de su paisano

Alfredo del Mazo candidato del
PRI a la gubernatura del Estado de
México por lo que Rafael Ochoa
Morales subprocurador jurídico
se queda a cargo del despacho

Antes de irse de lleno a la grilla
Nemer firmó 106 convenios de
colaboración con instituciones
públicas y privadas cámaras em
presariales universidades y go
biernos locales además de que le
tocó lidiar con el gasolinazo y con
la verificación de 8 mil estaciones
de servicio que derivó en 92 mil
mangueras inmovilizadas

Que el Instituto Federal de
Telecomunicaciones emitirá hoy
el acta del fallo de la licitación de
178 frecuencias de radio por las
que el Estado espera obtener mil
579 millones de pesos como con
traprestación a cambio del título
de concesión pero sigue llamando
la atención la confidencialidad con
la que se ha manejado TecnoRa
dio grupo que se quedó con 37
emisoras en la subasta

Lá duda general es quién está
detrás de esa empresa que se
metió a las pujas en calidad de
nuevo jugador pero su anonimato
motiva a pensar que bien puede
ser la fachada de un grupo ya
establecido
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EN DEFENSA DE AMLO

Luis Eduardo Perez Barran opina No
he encontrado en las expresiones
de AMLO ningún agravio a las fuer
zas armadas incluido su principal
comandante como usted señala

El hecho de que haya conmi
nado sic al padre del joven de
Ayotzinapa señalándole Tienen
que reclamarle al Ejército a Peña
no a mí no es de ninguna manera
señal de agravio para la institución
ni mucho menos para la investidura
presidencial Es evidente que tiene
usted una opinión sesgada y par
cial producto de su dependencia
en todos los órdenes de quienes
detentan el momentáneo poder

Notable que usted señale Vuelve
a necear y a calumniar

Mueve a risa que diga que amplió
el alcance de lo que supone tales
instituciones han hecho contra la
sociedad

No veo por qué se desgarra
usted las vestiduras porque él diga
Cuando triunfemos no se utilizará
el Ejército para reprimir al pueblo

Estará usted de acuerdo conmigo
en que el Ejército está en las calles
pero no por gusto de la institución

y no ha reprimido a la Concanaco
o de perdida a la Coparmex

Ajá
Pero y al pueblo sí
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No hay nota que
les acomode

Ahí van con sus verdades
escondidas Florestán

uando el 5 de febrero en Houston Tom
Brady hizo ganar el Supertazón 51 a los
Patriotas de Nueva Inglaterra sobre los

Halcones de Atlanta no había otra nota que
el regreso de una desventaja de 26 puntos
nunca visto en un partido final

Aquella noche en el estadio de Houston esa
era la única noticia aunque luego se supo del
robo del jersey a lo que no sé le dio importancia

El tema se olvidó hasta que esta semana
estalló el director de un periódico mexicano La
Prensa Mauricio Ortega Camberas había sido
el ladrón no solo de ese jersey sino también
el que usó el mismo Brady en el Supertazón
de 2015

La investigación llevada a cabo por la policía
de Houston y el FBI con apoyo de la Policía
Federal llevó al domicilio del ahora ex direc
tivo y allí encontraron los dos jerseys y otros
recuerdos sustraídos por el mismo enviado
especial

El caso fue destacado por todos los medios
y el corporativo dueño de La Prensa lo cesó se
deslindó lo publicó y ofreció disculpas

Ante esto en las redes se desató una ola de
críticas no por el robo de los jerseys sino por

la atención espacio y dimensión que se le dio
reprochando que más grave era la desaparición
de los 43 normalistas de Ayotzinapa el robo y
fuga de Javier Duarte las fosas comunes los
miles de desaparecidos Tlatlaya y una serie de
temas paradigmáticos pendientes que efecti
vamente son muchísimo más importantes que
el robo del estadio de Houston noticia esta que
no borra solo desplaza momentáneamente
como el otro caso vergonzoso en el Mundial
de Francia en junio de 1998 cuando un mexi
cano orinó sobre la llama eterna del soldado
desconocido en el Arco del Triunfo en París
apagándola con sus efluvios de aguas menores

Y es que estamos hablando de periodismo
donde la noticia no tiene que ser necesariamente
lo más importante como sería la salida del sol
cada mañana pero no es noticia precisamente
porque sale todos los días noticia sería que lo
dejara de hacer

Pero las redes han hecho a todos repor
teros se asumen como tal sin distinguir lo
periodístico de lo importante y la mayoría de
las veces de lo verdadero con que tenga algo
de verídico les sobra

RETALES
1 RESPUESTA vino de la Secretaría de la De
fensa Nacional la respuesta a las declaraciones
de Andrés Manuel López Obrador sobre las
supuestas masacres de las fuerzas armadas
que rechazó con energía
2 AJUSTES Alfredo del Mazo reforzó su equipo
colocando a Ernesto Nemer que dejó la Profeco
como su coordinador general de campaña en
lugar de Enrique Jacob que nombró jefe de su
oficina y como refuerzo de peso llegó Carlos
Ramírez Marín como delegado especial del PRI y
3 RELEVO Édgar Elias Azar permanecerá
como presidente del Tribunal Superior de
Justicia de la Ciudad de México hasta que los
magistrados elijan a su sucesor Luego irá de
embajador a La Haya M

Nos vemos mañana pero en privado
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Barcales el depa y la venganza
Para nadie debiera ser novedad que

Alejandra Bárrales se dedique no
solo a la política sino que posea

una vena empresarial en la rama de los
bienes raíces

Aquí y en otros espacios hemos dado
cuenta de que la presidenta del PRD ha
incursionado en más de una ocasión en la
industria inmobiliaria actividad tan lícita
como cualquier otro negocio privado

Y es que más allá del maniqueísmo pro
pio de la legión de idiotas está claro que
no es delito poseer un departamento una
casa o propiedad de tal o cual extensión
precio y en tal o cual ubicación

El problema aparece cuando el dueño de
un depa de lujo casa fastuosa o propiedad
dispendiosa es servidor público y o lo ha
sido por años Y en ese caso tampoco se
puede estigmatizar al propietario de tal
depa rancho o casa si es que tiene forma
de demostrar el origen lícito de esos bienes

Como saben Alejandra Barrates ha
sido líder sindical asambleísta diputada
senadora e integrante del gabinete de
Miguel Mancera Hoy preside el PRD
y aspira a gobernar Ciudad de México
Está claro que en el desempeño de esos
cargos creció su patrimonio y por ello
debió presentar su 3de3 para cumplir con
los mínimos públicos de transparencia y
conflicto de interés

Pero resulta que en 2015 Alejandra
Barrales incursionó en una de las moda
lidades más rentables del negocio inmo
biliario la prevenía Es decir una compra
a plazos y con un crédito a 30 años en
donde la propiedad no pertenece a quien
la adquiere sino hasta que termina de
pagar las distintas etapas del contrato

Barrales será dueña del depa de Miami
en el año 2045 mientras que la hipoteca
se paga sola con las rentas del inmueble y
la plusvalía hace redondo el negocio Eso
es lo que hace atractiva la inversión inmo
biliaria en la modalidad de preventa

En rigor legal el depa de Alejandra

Barrales es propiedad del banco que otor
gó el crédito y por tanto no tenía y no
tiene por qué incluirlo en su 3de3 como
suponen de mala fe y de muy mala leche
las legiones de idiotas que ya crucificaron
calumniaron y hasta difamaron a la presi
denta del PRD Todo ello además de que sí
declaró la propiedad

Lo cierto es que en los tiempos de la
posverdad lo que menos importa es la

verdad lo que impera son las medias ver
dades y las mentiras completas que casi
siempre buscan obtener raja política

Y ese el de la raja política es el caso de
la infamante acusación contra Alejandra
Barrales a quien legiones de idiotas
tupieron con singular ligereza sin que
apareciera un periodista capaz de explicar
el fondo del asunto Por qué la mayoría
de periodistas que entraron al tema se
tragaron el maniqueísmo sin freno

En el fondo asistimos a una grosera ven
ganza lanzada contra Alejandra Barrales

quién cometió el pecado político de de
safiar a su otrora líder a López Obrador

Y es que cuando Alejandra Barrales pro
movió la expulsión de Miguel Barbosa de
la coordinación parlamentaria del PRD en
el Senado en realidad se enfrentó a López
Obrador quien incluso la llamó en la plaza
pública para que ella y el PRD dieran el
paso y se colocaran al servicio de Morena

El misil lanzado contra Alejandra
Barrales no es otra cosa que una vengan
za contra la presidenta del PRD a quien
pretenden tirar los poderosos intereses
que buscan la jefatura de Gobierno de la
Ciudad de México Es decir se trata de
desprestigiar a Barrales porque tiene
posibilidades reales de ser candidata del
PRD a la CdMx ambición legítima que el
propio Miguel Barbosa denunció como
si se tratara de un delito

Y si tienen dudas del tamaño de las
venganzas de algunos políticos mexicanos
vale recordar la venganza que AMLO
Morena y el lopezobradorismo lanzaron
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contra Antonio Tizapa padre de uno de
los desaparecidos de Ayotzinapa quien
cometió el pecado capital igual que Bá
rrales de confrontar a AMLO y exigirle
una explicación por sus vínculos con los
Abarca La persecución contra Tizapa fue
criminal en redes y medios afines a AMLO

Otro ejemplo es la venganza política
lanzada contra el ex gobernador interino
de Veracruz Flavino Ríos a quien el
gobernador Miguel Ángel Yunes envió a
prisión en un cuestionable proceso penal
También el ex gobernador de Nuevo León
Rodrigo Medina es perseguido por Jaime
Rodríguez El Bronco en otro proceso
notoriamente amañado

Lo curioso es que igual que el viejo PRI
los supuestos proceres del cambio AMLO
y El Bronco entre otros confirman que
de llegar al poder iniciarán una cacería de
brujas contra todo aquel que cometa el
pecado de disentir cuestionar y señalar
Es decir venganzas propias de dictadores

Al tiempo M
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IOtro acierto Cuando intentaban cruzar la frontera hacia Esta
dos Unidos para traficar nueve paquetes con buches de totoaba
el Ejército y agentes de la Policía de Seguridad Pública de So

líñora sorprendieron a una pareja que llevaba la especie protegi
da oculta en un compartimiento secreto de su camioneta El gobierno
de Sonora detalló que la pareja de presuntos traficantes quedaron a
disposición del Ministerio Público Especializado El buche de totoaba
es conocido como la cocaína del mar por su alto valor en China cada
pieza puede alcanzar un precio de hasta un millón de pesos Si se trata
de proteger los recursos naturales y acabar con la criminalidad en te
rritorio de Claudia Pavlovich la gobernadora hay buenos resultados
n Hundida Hay un viejo dicho de la abuela no hagas co

sas buenas que parezcan malas Y justo quiere aplicarlo
Alejandra Barrates aún líder nacional del PRD Tras re

belarse que posee un departamento de 990 mil dólares en
Miami afirmó que no hizo nada incorrecto ni ilegal No solamente
no hice nada incorrecto en el Senado somos 128 senadores y sola
mente 30 hemos participado de manera voluntaria en este ejercicio
de rendición de cuentas no hay absolutamente nada ilegal declaró
en entrevista con Ciro Gómez Leyva Aseguró que el departamento es
producto de 30 años de trabajo Una explicación que no explica nada y
no convence ni a los suyos Por qué un líder de izquierda acumula ri
quezas y las invierte fuera del país Ilegal no pero inmoral a leguas
mEnproblemas El abogado Jorge Reyes Peralta re

nunció a la defensa jurídica de Flavino Ríos Alvarado
exgobernador interino de Veracruz acusado de tráfi

#co de influencias abuso de autoridad y encubrimien
to A través de un comunicado el abogado anunció que no compartía
la estrategia de defensa que pretenden impulsar los otros abogados
El motivo es mi inconformidad en la estrategia que lleva el equipo de

defensores todos ellos excelentes dijo Precisó que el exmandatario
requiere la solidaridad y el apoyo de todos los que son sus amigos no
diferencias de criterios jurídicos Por cierto Flavino Ríos fue llevado
a un hospital de Xalapa por cuadro de hipertensión No por el susto

BTBT T Segunda llamada segunda Después del llamado que
I wk hizo al sector empresarial el canciller Luis Videgaray
I wk tamt ién Ildefonso Guajardo secretario de Economía
M W #pone el dedo en el renglón Pidió a los industriales del
hierro y el acero no alinear irresponsablemente intereses de corto pla
zo por ventajas pírricas Y solicitó que no participen en la construcción
del muro entre México y EU No vamos a poner leyes que generen res
tricciones pero creo que por el prestigio de las marcas que ustedes re
presentan sería sin duda alineado a sus propios intereses no participar
en la construcción de ningún muro les advirtió Serán los mexicanos
y su consumo el que logre valorar qué marcas son leales a la identidad
nacional y cuáles no aseveró Cierto la traición no se perdona
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TK T La cuenta A Hilario Ramírez Villanueva El Amigo Layiri
alcalde de San Blas en Nayarit le llegó la hora de pagar

wk facturas El folclórico funcionarlo que se sueña en la silla
W #de gobierno se la ha pasado evidenciando su generosidad

Ya a Rubí la quinceañera viral le regaló un automóvil contrata grupos
musicales de altos vuelos para consentir a sus gobernados y regala bi
lletes lanzándolos al aire para que lo quieran Pues quien robó poqui
to ahora es señalado por irregularidades que ascienden a más de 225
millones de pesos durante las dos administraciones al frente de San
Blas Facturas falsas y pago de obra pública inexistente arrojaron las
auditorías Errores omisiones y daño al erario El SAT ya tiene elemen
tos para investigar al señor Ramírez O lo dejarán ser gobernador
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Triángulo Rojo en Puebla
1 600 millones al mes

s uno de los principales nego
cios del crimen organizado

muc as ocasiones les deja
más recursos que el narco
tráfico se extiende por buena

parte del país pero tiene su epicentro en
Puebla Es el robo de combustible de los
ductos de Petróleos Mexicanos que de
jan a los grupos criminales utilidades de
unos mil 600 millones de pesos men
suales sólo en ese estado

El robo de combustibles se ha con
vertido en una de las principales fuentes
de financiamiento de la delincuencia or
ganizada que cuenta además y en este
caso con la participación de grupos so
ciales importantes como cómplices

En lo que va de esta administración
se han localizado en todo el país poco
más de 21 mil tomas clandestinas las
más importantes en el poliducto Minati
tlán México que tiene 592 kilómetros de
largo de los cuales 154 kilómetros cru
zan por el estado de Puebla Allí se da la
mayoría de las tomas clandestinas en
los municipios de Quecholac Acatzingo
Tepeaca Acajete Tecamachalco y Pal
mar de Bravo En esa zona que se cono
ce ya popularmente como el Triángulo
Rojo en lo que va de esta administra
ción se han detectado nada más y nada
menos que cuatro mil 441 tomas clan
destinas Localidades completas de la
zona viven exclusivamente de esa
actividad

Sólo en el último año se han presen
tado en la zona 23 enfrentamientos con
los pobladores doce con militares dos
con la Policía Federal y ocho con ele
mentos de seguridad de Pemex cuando
se ha intentado cerrar las tomas clan
destinas incautar el combustible robado
y detener a los responsables Las fuerzas

de seguridad se han tenido que enfrentar
a manifestaciones violentas donde los
criminales utilizan sobre todo a mujeres
y nifios mientras que hombres armados
van agazapados detrás de ellos En este
último año ha habido como consecuen
cia de ello un policía federal muerto
cuatro policías federales y dos elemen
tos de seguridad de Pemex heridos por
arma de fuego Más recientemente el 9
de marzo pasado fueron secuestrados y
asesinados por los grupos criminales que
operan en la zona tres agentes de la fis
calía general del estado en el municipio
de Esperanza

El Triángulo Rojo está dominado
por el grupo denominado Nueva San
gre Zeta un desprendimiento de los
Zetas que surgió cuando se desmem
bró la cúpula de esa organización en el
2015 Operan entre Puebla y Veracruz y
son uno de los principales responsables
de la violencia que afecta a ambos es
tados El jefe de Nueva Sangre Zeta se
llama Roberto de los Santos de Jesús
y le apodan El Bucanans En Puebla su
lugarteniente es su hermano Saúl apo
dado El fósily complementan el robo de
hidrocarburos con el secuestro la extor
sión y el robo al transporte de carga

Tienen bajo su mando a distintos gru
pos menores como uno llamado Los
Tlacuaches que opera en San Martín
Texmelucan y Palmar Bravo Otra banda
se hace llamar Los Gasparíny operan en
Tepeaca Amozoc y Esperanza

Según organismos de inteligencia fe
derales los recursos que obtienen sólo
del robo de combustible superan los mil
600 millones de pesos mensuales una
cantidad estratosférica que demuestra
que además tienen que haber detrás
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de ellos fuertes cadenas de corrupción y
comercialización

La gente del Triángulo Rojo apoya
a los delincuentes porque han conven
cido de que tiene derecho a quedarse
con el contenido de los ductos ya que
éstos pasan por sus tierras en Guerrero
veíamos días atrás que los narcos han
convencido a muchas comunidades que
tienen derecho a cultivar amapola por
que les dicen que las drogas ya son le
gales y ellos tienen derecho a sembrar
lo que quieran en sus terrenos un ar
gumento aderezado por un discurso de
abandono y desamparo gubernamental
Ponen en riesgo con ello su libertad y su
propia seguridad porque con regula
ridad esas tomas clandestinas generan
accidentes como el ocurrido ayer en la
localidad de Progreso de Juárez en el

municipio de Acatzingo el mismo lugar
donde apenas el 7 de marzo pasado ha
bía habido una explosión en otra toma
clandestina

Éste es un caso paradigmático de un
desafío a la seguridad interior que obliga
a la intervención militar y policial en cir
cunstancias especiales Se requiere una
estrategia conjunta y común en todo el
Triángulo Rojo para romper con ese ne
gocio criminal misma que no puede ser
asumida en forma aislada por ninguna
fuerza de seguridad Estamos hablando
de un negocio que deja a los criminales
insistimos mil 600 millones de pesos
mensuales en comunidades y munici
pios que en los hechos no están bajo
control de autoridad alguna Ese desafío
es mayor y más redituable para los cri
minales en muchos de los casos que el
derivado del tráfico de drogas

Por cierto a ver si hoy el senador
Roberto Gil logra que legisladores y par
tidos asuman finalmente por lo menos
un debate abierto sobre la ley de seguri
dad interior
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Fuego amigo
de Barbosa

lejandra Barrales está convencida de que
Miguel Barbosa le cobró a precio de escándalo
su destitución como coordinador de la bancada
del PRO en el Senado

La muy criticada presidenta nacional del PRD
nomás no cree en casualidades sobre todo cuando la infor
mación a detalle sobre su departamento de casi un millón de
dólares en Miami sólo la tienen el banco ella y el Senado

Alas sospechas de Alejandra se agregan las acusaciones
que Guadalupe Acosta Naranjo expresidente nacional del
PRD le lanzó ayer a Barbosa en el programa de Paola Rojas
en Televisa

Es una infamia porque Barbosa tiene acceso a esa infor
mación señaló Acosta

Barbosa fue removido de la coordinación en el Senado por
el CEN del PRD luego de que públicamente llamara a los mili
tantes de su partido avotarporAndrés Manuel López Obrador
en las elecciones presidenciales de 2018

Eso ocurrió el pasado 7 de marzo
Dos semanas después el periodista Julio C Roa de la cade

na Univision de Estados Unidos dio a conocer que la exlíder del
sindicato de azafatas senadora con licencia dirigente del iz
quierdista PRD y aspirante a la jefatura de Gobierno de la CDMX
adquirió el departamento de 990 mil dólares

Lo hizo a través de una empresa identificada como Maxba
Development lnc déla cual la presidenta del PRD es propie
taria y accionista única

Barrales compró el departamento en 2015 por medio de
una prevenía y pagó un anticipo de 693 mil dólares en un lap
so de siete meses Completó la compra mediante el enganche
y un crédito de 297 mil dólares con el Eastern National Bank

El recurso con el que se dio el enganche fue en varios
eventos varios pagos Todos salen de mi cuenta de ahorros de
mi cuenta personal dijo a Univision investiga

Según la cadena el monto que Alejandrapagó por el engan
che excede por 332 mil dólares el total de todos estos ingresos

La declaración patrimonial de la dirigente del PRD la tiene el
Senado desde hace dos años Allí está toda la información sobre
la mencionada propiedad en Miami

En su 3de3 sólo habla de la empresa según Univision
El escándalo dejó en cenizas sus aspiraciones de suceder

a Mancera

El otrora coordinador de los senadores del PRD niega tajan
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te ser el autor de la miración o que la información haya salido
del Senado

Yo no me dedico a eso Es totalmente falso les dijo a los
reporteros de la fuente

El priista Emilio Gamboa tampoco cree que la informa
ción haya salido de la Contraloría del Senado

Sería un acto ilícito del contralor declaró
El coordinador de los senadores del PRI dice que Alejandra

debe investigar más a fondo quién fue el que trató de hacerle
daño con información sobre esa propiedad

AcostaNaranjo por cierto embarró al priista en la filtración
Barbosa dio a conocer esa información gracias a la alianza

que tiene con Emilio Gamboa aseveró
Al panista Fernando Herrera presidente de la Junta de

Coordinación Política del Senado le preguntamos sobre los
públicos señalamientos que Barrates le hizo al Senado

Que presente su denuncia Sería grave que eso sea cierto
manifestó el panista

Añadió salvo prueba de lo contrario la Contraloría del Se
nado ha actuado con respeto a la información proporcionada
por los legisladores

Al contralor del Senado Sergio Vázquez lo llevó Jorge
Luis Preciado a la Cámara alta pero Herrera lo colocó en
la Contraloría cuando asumió la presidencia de la junta de
Coordinación Política

Hay tremenda rebatinga por los tres lugares que serán re
novados en el Consejo General del INE Son 15 los aspiran
tes divididos en tres quintetas que aspiran a ser designados
por los diputados

Hay filtraciones por doquier A Carlos Ángel González se
le vincula con la corriente Alternativa Democrática Nacional
ADN cuyo líder Héctor Bautista es identificado como cola
borador con el PRI Gobierno

Fue propuesto como parte de un acuerdo político del men

cionado mexiquense con Los Chuchos en el marco de la pre
candidatura presidencial de Silvano Aureoles nos aseguran

DianaTalavera expresidenta del 1EDF fue acusada por su
colega NohemíLuján de beneficiar a su esposo otorgándole un
contrato de seguridad

A Flavio Galván lo apodan en redes Lord Compra Edifi
cios A CarlaHumphreyJordányBeatriz Zavala de otorgarse
bonos millonarios a José Reynoso Núñez de presumir el apoyo
de RicardoAnaya

Y así toman forma las acusaciones de Rodo Nahle coordi
nadora de Morena de que otra vez hay reparto de cuotas entre
los partidos que quieren controlar al INE

No son pocos los que me han preguntado sobre la ausencia de
los señores Olegario Vázquez Rañay OlegarioVázquezAldir
en los actos de conmemoración del centenario de Excélsior
en particular del evento en la Cámara de Diputados el pasa
do 16 de marzo

Yo mismo me lo pregunté al no verlos en San Lázaro
Ya tengo una respuesta ambos decidieron hacerse aun lado

para darle paso a la gente que hace posible que este diario se
publique día con día

Es su forma de mostrar que el trabajo que se realiza en esta
casa editorial esté apegado a lincamientos meramente perio
dísticos y apuntalado en un trabajo libre y profesional

En la Ciudad de México se realizará este viernes el IV Encuen
tro de Medios Legislativos de Comunicación de América Lati
nay el Caribe

Participan los órganos directivos del Parlamento Latinoa
mericano Parlatino su Junta de Gobierno y las directivas de
las 13 Comisiones que lo integran

El evento será presidido por la senadora Blanca Alcalá
presidenta del Parlatino y vicepresidenta del Senado de la
República
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Elba prisionera política
Lo publicado en este espacio el
19 de enero de 2015 se mantie
ne 26 meses después ElbaEsther
Gordillo es prisionera política del
presidente Enrique Peña Nieto El
viernes pasado se le volvió a negar
el beneficio de la prisión domici
liaria para que ahí por razones de
edad enfrentara el proceso que se
le sigue Hasta ahora ninguno de
los delitos por los que se le acusa
se ha probado y está en la cárcel
porque los jueces avalan el argu
mento de laPGR de que puede es
caparse Para un gobierno al que
uno de los gobernadores consenti
dos de Peña Nieto Javier Duarte
de Veracruz se le fugó hace más
de 150 días y dicen no saber en
dónde se encuentra y permitió
que por razones de salud pagara
su condena en casa uno de los fun
dadores del Cártel de Guadalajara
Ernesto Fonseca la forma como se
enfrenta a la maestra Gordillo en
tribunales toca la sevicia

La maestra fue detenida cuan
do varios miembros del gabinete
tras una reunión en Los Pinos don

de analizaron la entrevista que le
dio a Adela Micha días antes ale
garon que Gordillo había llegado
a un punto sin retorno en la con
frontación con el gobierno y que
con ella al frente del magisterio la

reforma educativa no iba a poder
ser concretada Las voces que aler
taron que el problema no era ella
sino la Coordinadora magisterial
fueron ignoradas La decisión que
aún sin gustarle la ordenó Peña
Nieto fue como para un criminal
de alta peligrosidad un coman
do de la Marina la detuvo en el
aeropuerto de Toluca en febrero
de 2013 donde aterrizó en vís
pera de viajar a Guadalajara con
una artimaña que le tejió el enton
ces secretario de Hacienda Luis
Videgaray

Desde enero de 2015 las co
sas no han cambiado mucho en la
sustancia del caso El expediente
mantiene las mismas fallas omi
siones y errores tan grandes como
inexplicables En aquél entonces
se planteó El pliego de consigna
ción para ejercer la acción penal en
contra de Gordillo suscrito por el
ministeriopúblicoel 20 de febrero
de 2013 sustentado en los dictá
menes de los peritos del Sistema de
Administración Tributaria SAT
y de la PGR Los dictámenes sin
embargo fueron emitidos el 21 y
22 de febrero respectivamente
Es decir un día después del plie
go de consignación

No es el único desaseo El prin
cipal delito imputado a Gordillo
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operaciones con recursos de pro
cedencia ilícita sobre la cual se
montó el de delincuencia orga
nizada no tiene sustento legal
Los recursos que según SAT y la
PGR movió Gordillo en diferentes
operaciones financieras cuando
presidía el Sindicato Nacional de
maestros no tienen una proceden
cia ilícita Provienen de los maes

tros que a su vez recibieron sus
dineros dei gobierno federal Ei
sindicato que en dado caso pudo
acusarla de abuso fraude o mal
versación de fondos por ser en
todo caso el afectado no ha pre
sentado hasta ahora ninguna de
nuncia contra la maestra

La ley establece que el delito de
operaciones con recursos de pro
cedencia ilícita sólo puede ser in
vestigado unavez que la Secretaría
de Hacienda el área competente
haya presentado la querella En el
expediente no existe la querella
Tampoco se acreditó como esta
blece la ley la representación legal
de la Secretaría de Hacienda Esta
inconsistencia en el expediente es
una de las más grotescas de todo
el caso que arranca con la averi
guación previa el 13 de febrero de
2013 una vez que establece re
cibió la querella la inexistente
en forma de imputaciones

La querella que señala el acuer
do del ministerio público adscrito a
la Subprocuraduría Especializada
en Investigación de Delincuencia
Organizada fue suscrita en repre
sentación de la Secretaría de Ha
cienda por Alonso Israel Lira Salas
quien se identificó como director
adjunto de Procesos Legales de la
Unidad de Inteligencia Financiera
de Hacienda con un gafete pro
visional donde no se aclaraba su
cargo firmado por Mauricio Ló
pez Tapia de quien tampoco se

precisa su cargo Esta ambigüe
dad no es relevante dado que hay
dependencias donde por razones
de seguridad no se identifica la po
sición o el nivel de quien lo porta

Lo que sí es fundamental es
la Constancia número 32 firma
da por Claudia del Carmen Mora
Osorio directora de Recursos Hu
manos y Materiales de la Coor
dinación Administrativa de la
Fiocuxauuiía Fiscal úe la Fede
ración en donde afirma que Lira
Salas ingresó a la Unidad de Inte
ligencia Financiera de Hacienda
el 1 de febrero de 2013 La Cons
tancia 32 cuyo propósito era acre
ditar la representatividad legal de
la Secretaría de Hacienda está fe
chada el 14 de febrero de 2013

Cuál es el problema Que la
averiguación previa está fecha
da el 13 de febrero de 2013 al
dar entrada el ministerio público
a una denuncia suscrita por un
funcionario que no tenía su perso
nalidad ni representatividad legal
acreditada en el momento que la
presentó A partir de esa querella
el ministerio público ordenó so
licitudes oficiales al gobierno de
Estados Unidos para conocer los
antecedentes penales de la maes
tra ypidió dentro del gobierno fe
deral información para respaldar
el caso Aun así la maestra ha ido
derrotando a la PGR en tribunales

Dentro de la PGR no hay mucha
convicción de que pueden man
tenerla en la cárcel con la impu
tación por defraudación fiscal
interpuesta en octubre de 2014
parte del expediente cuestionado
pero no se trata de la ley sino de
que no salga de prisión ni siquiera
domiciliaria por razones políticas
No aceptan en el gobierno que así
se le llame pero no hay argumen
tos que sostengan lo contrario
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El acuerdo PRI PAN
en Edomex
Tal parece que existiera un acuerdo PRI PAN en el Estado de
México que gane Morena

Aunque si lo hubieran hecho no les habría salido
tan bien

Los priistas quieren perder porque al gobierno estatal le
bastaron cinco años y fracción para hundir a la población
en la inseguridad

Desde que se tiene memoria nunca había estado así de
mal el Edomex

El candidato priista Alfredo Del Mazo no tiene nada qué
ofrecer porque un puente un hospital o un paso desnivel
carecen de sentido cuando a los trabajadores les roban la
quincena en el microbús

Y Josefina camina de puntillas y en pantuflas para que
nadie la oiga rumbo a la derrota

Entre enero y febrero de este año se robaron con violen
cia tres mil 354 vehículos en ese estado

Cuatro de cada diez coches que se roban con violencia en
el país son hurtados en el Estado de México de acuerdo
con las cifras del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacio
nal de Seguridad Pública SESNSP

Se trata nos dice el reportero David Saúl Vela en estas
páginas de una cifra récord en la entidad que equivale a
una tasa de 19 32 robos violentos de vehículos por cada
cien mil habitantes de lejos la peor cifra del país muy por
encima de Sinaloa y de Guerrero por ejemplo

El Estado de México es también el campeón nacional en
homicidios secuestros y extorsiones

Según la encuesta de percepción de inseguridad del
INEGI el 95 3 por ciento de los habitantes de Ecatepec vive
con miedo

La percepción de inseguridad en el estado es de 72 por
ciento

La democracia y hasta la comida no saben a nada
cuando no hay seguridad personal ni patrimonial

Eruviel Ávila no fue capaz de crear una buena policía es
tatal y ahora cerca de las elecciones pide ayuda federal
para atender la crisis de inseguridad en Ecatepec Tlalne
pantla Nezahualcóyotl Los Reyes Atizapán Naucalpan

Un gobierno así es una vergüenza para el PRI
Del lado del PAN da la impresión de que Josefina piensa

que es candidata a secretaria general de la ONU quiere
quedar bien con todos y baja la voz para no hacer ruido ni
que la vean

Es cierto que aún no empiezan las campañas pero no está
prohibido dar entrevistas

Y en las entrevistas se vale criticar señalar problemas y
sus responsables

No lo quiere hacer Entonces no hubiera aceptado la
candidatura
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Y mientras Del Mazo esta maniatado por las cifras de un
mal gobierno de su partido en el Estado de México y Jose
fina medita la señora Delfina Gómez de Morena navega
como pez en el agua por estaciones de radio

Ayer mismo decía con López Dóriga que está en contra de
la reforma educativa del mando policial único y no expre
saba una sola idea en materia de seguridad Pero hablaba

Es decir el Estado de México se va a poner aún peor si
gana la candidata de Morena

Se imaginan al estado más importante de México con sus
autoridades en franca oposición a la reforma educativa

Y sin colaboración con el gobierno federal para contener
la delincuencia

La descomposición del Estado de México es una posibili
dad real con todo lo que eso significa para el país

Eruviel ha hecho muy bien su parte para que la población
rechace a su partido el PRI tiene 28 por ciento contra 61 9
de hace seis años
Josefina no quiere dar el estirón para encabezar el des

contento que existe en el Estado de México
Entre PRI y PAN van a poner a Aníbal en las puertas de

Roma
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Remiendos mexiquenses
Elhostigamiento sufrido por Alfre

do Del Mazo y su equipo de cam
paña en las inmediaciones de La

Coyotera hace una semana encendió la
señal de alarma El candidato priista a la
gubernatura del Estado de México ha
bían planteado sus asesores tendría un
regreso triunfal a Huixquilucan el muni
cipio que gobernó entre el 2009 y el 2012

Todo lo contrario Aunque nadie atina
a establecer si los vecinos de aquella ba
rranca actuaron espontáneamente o si el
alcalde panista Enrique Vargas del Villar
les hizo una travesura Imposible detener
a los youtubers que subieron a las redes
sociales el video de la corretiza El chiste

es que nadie metió las manos Tampoco
para frenar el spot que el PAN pautó so
briamente titulado Microbús Edomex

y que recrea un asalto Ni se quejen
que seguro votaron por el PRI les dice
el empistolado a los temerosos pasajeros
del transporte público

La intercampaña fue un periodo de
pesadilla para Del Mazo El Estado de
México tiene una cobertura telefónica

de apenas 40 no obstante desde ha
ce dos semanas los hogares con línea fija
reciben incisivas llamadas para recordar
les que el abanderado priista es primo del
presidente Enrique Peña Nieto Y nadie
hace ni dice nada

Los priistas mexiquenses son como
la OTAN refería ayer un exfunciona
rio peñista que fue enviado a la madre de
todas las batallas electorales del 2017
hay generales muy especializados con

experiencia en múltiples batallas Cada
uno tiene su tropa y está listo para guiar
los en esa lucha cuerpo a cuerpo por los
votos

Todos tienen la receta mágica pe
ro nadie hace nada se quejaba hace un
mes un integrante del equipo de Del Ma
zo forzado a convivir con los enviados
de Los Pinos y la gente de Eruviel Anu
lada la contienda interna por decisión
del gobernador Eruviel el precandida
to único tuvo que recorrer los municipios

mexiquenses mientras ocurría un drás
tico relevo en la cúpula partidista y en el
primer nivel de la administración estatal

El último ajuste ocurrió apenas es
te fin de semana con la incorpora
ción del extitular de la Profeco Ernesto

Nemer Álvarez como coordinador gene
ral de campaña en sustitución de Enri
que Jacob Rocha quien seguirá al frente
del war room del candidato Los golden
boys al rescate de Del Mazo En una pri
mera etapa el PRI mexiquense enfila
rá sus baterías hacia la abanderada del

PAN Josefina Vázquez Mota Y para ello
su estratega léase Alejandra Sota Mira
fuentes ha incorporado al despacho de
creativos que encabeza el consultor Jor
di Segarra antiguo estratega del PANAL

su hit es la combi que alguna vez con

dujo Gabriel Quadri y quien recien
temente trabajó para el PAN durante la
campaña de José Rosas Aispuro actual
gobernador de Durango

Segarra había reclutado en su equipo
a María José Oeampo primogénita de la
abanderada panista aunque su relación
laboral duró poco tiempo Y a sabien
das de que es una de las operadoras más
cercanas y constantes de Vázquez Mota
querrán aprovechar los conocimientos
del periodista andorrano

Es lo menos que podrían hacer a sa
biendas de que el cuarto de guerra del
PAN cuyo comandante es el jefe nacio
nal del partido Ricardo Anaya han de
cidido ser radicales en su postura contra
el legado de inseguridad del gobierno de
Eruviel Ávila Villegas y sobre todo de la
corrupción de los peñistas Los ejes es
tratégicos de esa campaña están a car
go de los principales directivos de la fir
ma NewLink aunque la investigación
es producto del equipo de Ulises Beltrán
Ugarte

Desde hace dos meses las encues

tas ubican a Morena como puntero en la
contienda por el Estado de México In
cluso antes concedían al menos 15 de
las intenciones de voto al PRD y ubica
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ban a 80 de los electores proclive a una
alternancia en la gubernatura

Para defender su principal bastión el
peñismo ha decidido confiar en la ope
ración política del gobernador Ávila
quien en un gesto de buena voluntad de
jó a un lado sus antiguas diferencias con
Ernesto Nemer quien hace 72 horas se
hallaba fuera del país en el desempe
ño de sus funciones como procurador del
Consumidor

EFECTOS SECUNDARIOS

PERNICIOSOS En la renegociacion
del TLCAN se multiplican los enconos
Organizaciones como Business Round
Table National Association of Manu
factures Farm Bureau y Emergency
Committee for American Trade han rei

terado que el acuerdo entre México y
Estados Unidos debe prevalecer aunque
subsisten las posturas que privilegian los
intereses internos aun si violan lo esti

pulado por la OMC Para los empresarios
estadounidenses la prioridad está en la
definición de su reforma fiscal pero la
actual integración de la cadena de valor
entre las empresas de la región de Amé
rica del Norte ha alertado al sector pri
vado sobre los alcances que la activación
o no del Border Adjustment Tax BAT
podría tener para el desarrollo y comer
cialización de sus productos

Entre las compañías que se han pro
nunciado en favor del BAT están Boeing
Caterpillar Eli Lilly and Company Ge
neral Electrics Johnson Johnson
Oracle Pfizer y S P Global
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Lejos de la
congruencia
Para losque sepreguntancómo
le alcanzó a Alejandra Barra
les para lacompradel departa
mento de un millón de dólares

en Miami una pista podría ser el sueldo de
su ex esposo Julio César Nicholson quien
trabajani más nimenosqueparaeloperador
Marco Zavala quien funciona como segun
do a bordo en el Tribunal del Poder Judicial
de la Federación Lo curioso es que también
colabora con él JavierMartín Reyes autor
del movimiento ni cuotas ni cuates en el
TEPJF así o más contradictorio y parcial Se
dice que la presidenta Jariine Otálora ya
se está cansando de la fama que le generan
Zavala y sus asesores Será

Asuntos menores
Aunque ya se pusieron a traba
jar luego de que les aplicaron
multas por haber mantenido
paralizados loscasosen laSub
comisióndeExamenPreviodel

Congreso de la Unión en la reunión progra
mada para hoy no se observa mUchó movi
miento Nos cuentan que si bien se esperaba
que se abordarancasoscomoeldelexgober
nadordeVeracruz JavierDuarte seventiló
que lospresidentes de las Comisionesde Go
bernación Justicia MercedesdelCarmen
GuillényAlvaro IbarraHinojosa respectiva
mente apostarán únicamente pordesechar
62 expedientes que no son competencia de
la Cámara baja o bien que corresponden a
funcionariospúblicosya fallecidos como los
ex secretarios de gobernación Juan Camilo
MourinhoyFrancisco Blake Será

Ecocidioycosecha
Nos dicen que la Sagarpa y la
Cofepris junto con la agen
cia estadounidense Food and
DrugAdministxation realizan
estudios de la posible utiliza

ción de malatión en la región de Santo Do
mingo Zanatepec Oaxaca durante la admi
nistración de Gabino Cué Pobladores de la
región comentan que se gesta una denuncia
en donde cientos de hectáreas de plantíos
de mango fueron regadas porvía aérea con
insecticidas prohibidos a nivel mundial
como el denominado malatión y se revise
las razones por las cuales cientos de hectá
reasde plantíosdemango paraexportación y i
consumo nacional fueron fumigadas Será

La libertad azul
Ya sea por desconocimiento
por principios religiosos o por
las implicaciones que tiene le
gislar una iniciativa relaciona
daconelaborto apocos días de

que inicie un trascendente proceso electoral
losdiputados federalesdecidieron deúltima
hora mandar nuevamente a la congeladora
la propuesta para reformar la Ley General
de Acceso de las Mujeres a unaVida Libre de
Violencia con la quesepretendía asegurarel
tratamiento integral de las mujeresvíctimas
de violación La novedad en el tema fue que
los legisladores del PAN no votarían en blo
que sinoque cada quien loharíaconforme a
susconvicciones individuales Será
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Rozones
El relevo en el tribunal

El hueco que dejará Edgar Elias Azar en el Tribunal Superior
de Justicia será difícil de llenar pero alguien debe presidiT el
organismo y quienes están cerca del proceso cuentan que

hay uno que podría llenar el ojo a los magistrados que les toca elegir
Se trata de Alvaro Augusto Pérez Juárez juzgador de lo civil que
entró al TSJ hace 6 años en ceremonia en que el propio Elias Azar le
dio la bienvenida

Alianzas con Africa
Interesante viaje realizó por Tún ez Martín Rodríguez Sánchez

presidente del Consejo Internacional de Empresarios para es
trecharvínculos de negocios con el continente africano Ainvi

tación de Cheikh Rached Ghannouchi y Ñafie Ali Ñafie miembros
del Consejo de Partidos Políticos Africanos acordaron acciones en los
sectores agroalímentario automotriz energético y cultural

Hace Ñuño la tarea
Tan pronto como fue promulgada la iniciativa preferente el

secretario de Educación Aurelio Ñuño se arremangó la ca
misa y hoy estará en Coahuila para presentar un programa

integral de apoyo a los migrantes deportados de EU El funcionario es
tará acompañado por Mauricio López titular del INEA sobre quien
cae la mochila para atender a los repatriados mayores de 15 años de
edad

Hidalgo con tapaboca
Hidalgo ya tiene una medalla de oro pero en generación

de contaminación y pese a ello los pupilos del gobernador
Ornar Fayad andan muy calladitos Sería bueno saber qué

cuentas dan de las promesas que hizo el priista en campaña y cuándo
se verán resultados concretos porque en el papel suenan muy bien las
medidas para limpiar el aire pero de eso a que cumplan está por verse

Toma Alcalá el micrófono
Este viernes la senadora Blanca Alcalá presidirá el IV En

cuentro de Medios Legislativos de Comunicación de Amé
rica Latina y el Caribe junto con los órganos directivos del

Parlamento Latinoamericano En dicho foro participarán 20 países
miembros representados por más de 120 legisladores directores de
medios y canales de Congresos así como expertos en la materia
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Serrano hace filigrana
El que ha demostrado aguante y oficio político es Héctor Se

rrano Dicen que el secretario de Movilidad hace malabares
para contener a las agrupaciones de transportistas que a

gritos exigen un aumento a la tarifa del pasaje luego del incremento
a la gasolina aunque justo por ese mismo motivo es que el Gobierno
de Miguel Ángel Mancera instruyó a dar prioridad a la economía
de los capitalinos

Sonríe Cocoa en Palacio

En primera fila sonriente y aplaudidora estuvo ayer en Pa
lacio Nacional la senadora panista Luisa María Calderón
Incluso la hermana de Felipe Calderón se quedó al final de

la ceremonia en la que se promulgó la iniciativa preferente en educa
ción para saludar de beso y mano al Presidente Enrique Peña y a los
integrantes del gabinete
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Alejandra Barrales está contra las cuerdas se tambalea
no atina a detener los golpes que le propinan adversa
rios emboscados

La versión es que esta vez se trató de fuego amigo pues
lo habría propagado el senador Miguel Barbosa pero
la noticia del departamento de la dirigente nacional del
PRD en Miami la tiene al borde del nocaut

Su operativo de control de daños ha sido errático y po
co convincente Hizo un recorrido intensivo por los me
dios trató de dejar en claro la situación del inmueble
Lo relevante es que el tema ya se instaló en su agenda
personal para cualquier efecto práctico
Más allá de las entrevistas y de la defensa en redes
sociales lo cierto es que el departamento en Miami
ahí está llegó para quedarse

Aplica para et PR1 en el Edomex aquello de que pondrá
toda la carne en el asador No es para menos la elec

ción para gobernador se perfila muy competida Nadie
puede guardarse nada
En la última ronda de cambios se anunció que Ernesto
Nemer ex titular de la Profeco será coordinador de la

campaña del candidato Alfredo del Mazo Maza mien
tras que Enrique Jacob Rocha que era el coordinador
será titular de la oficina del candidato

El grupo mexiquense se pertrecha no quiere pre
sentar fisuras

Nemer fue alguna vez secretario particular de Emilio
Chuayffet y Jacob secretario auxiliar de Alfredo del
Mazo González

El caso del jersey robado a Tom Brady llego en un dos
por tres a la Casa Blanca
El vocero de Donald Trump Sean Spicer abordó el te

ma

Había el riesgo de que se lanzara sobre los mexicanos
pero aprovechó el incidente para darles otro machu
cón a los reporteros que cubren la fuente presidencial
Dijo otro mal ejemplo de la prensa pero éste lo lo
gramos corregir de manera apropiada
Para Spencer fue una broma intentó serlo su punto de
vista implica que es más reprobable ser periodista que
mexicano En fin

A Morena no le gusta ninguno de los 15 finalistas que
participan en el proceso para seleccionar a 3 consejeros
del Instituto Nacional Electoral cuyos nombres fueron
turnados a San Lázaro

Los legisladores de Morena sostienen que no son gente
de confiar pues tienen lazos con partidos como el PRI
y el PAN Serán árbitros inequitativos asegura
La bancada del PAN lamentó las descalificaciones ade

lantadas y pidió que primero se analicen los perfiles de
los aspirantes
Hay que escucharlos dijo el blanquiazul Aunque
los escuchen ya se sabe desde ahora que serán des
calificados por Morena que nada le gusta

Medios Legislativos
Blanca Alcalá icepresidenta del Senado de la Re
pública y presidenta del Parlamento Latinoameri
cano presidirá el IV Encuentro de Medios Legisla
tivos de Comuntcaró de América Latina y el Ca
ribe que se realizará el 24 de marzo
En el evento se efectuará un encuentro denominado
Parlamentos Abiertos Nuevas Tendencias en la Comu
nicación Legislativa
pepegriliocroníca gmaü com
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